

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

BALANCE DEL PROGRAMA DE AYUDA FAMILIAR

Más de 140 personas acceden a contratos de un mes hasta junio

El Ayuntamiento ha invertido 228.000 euros de los 283.000 presupuestados



G.C. 22/06/2016

Los Servicios Sociales Comunitarios del Ayuntamiento de Puente Genil han auxiliado en el primer semestre del año a 142 personas afectadas por la crisis mediante contratos de un mes con cargo al Programa de Ayuda Familiar (PAF). Un proyecto en el que ya se han invertido 228.000 euros de los 283.000 presupuestados, destinándose hasta la fecha más de 18.000 euros en ayudas de

emergencia a familias con necesidades económicas, para que eviten así el corte de los suministros de luz y agua.

Los datos los ofreció ayer la concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos, quien señaló que eran beneficiarios de la PAF «aquellas personas que han estado trabajando gran parte de su vida y que, a causa de la crisis, habían gastado todos sus ahorros». Este proyecto se complementó con las ayudas de emergencia social, que también habían atendido a 397 usuarios.

Asimismo, la edil manifestó que aunque estas ayudas «no solucionan el problema de las familias en su totalidad, sí que les ayuda en los casos más urgentes», apuntando que se estaba estudiando la posibilidad de que el nuevo ejercicio presupuestario municipal ampliase los contratos hasta dos meses para casos concretos, siempre bajo asistencia técnica y que lo permitiese el presupuesto municipal.

Ya en diciembre del 2015 Ramos informó que los Servicios Sociales Comunitarios de Puente Genil atendieron a un total de 2.724 personas receptoras de algún tipo de ayuda de emergencia social, un alto porcentaje poblacional «con necesidades y problemas que hay que solucionar».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

RESPONDE AL CONSEJERO

CSIF confía en que la Junta refuerce al personal del juzgado número 2

Espera que el anuncio de De Llera «no quede en promesa electoral»

REDACCIÓN 22/06/2016

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) de Córdoba ha mostrado su confianza en que la Consejería de Justicia cumpla con lo anunciado la semana pasada por el consejero, Emilio de Llera y cubra las bajas del juzgado número 2 de Puente Genil, que lo han llevado a una situación de «parálisis» que ha sido denunciada tanto por el sindicato como por funcionarios, abogados y procuradores.

CSIF emitió ayer un comunicado en el que lamenta «que la Consejería de Justicia e Interior espere a que tenga lugar una campaña electoral, como la que estamos atravesando actualmente, para solucionar los acuciantes problemas de personal del Juzgado». El responsable del sector de Justicia de CSIF Córdoba, Diego Díaz, señala además que las palabras del consejero «estaban llenas de errores, algo que nos lleva a pensar que el desconocimiento de la Junta de Andalucía es absoluto sobre el Juzgado de Instrucción número 2 de Puente Genil».

Díaz indica que una de las imprecisiones en las que incurrió el consejero fue la afirmación de que el funcionario titular estuviera de baja, ya que a esta persona le fue concedida una comisión de servicio que fue cubierta por un interino que se dio de baja hace ya casi tres meses. «Asimismo, es mentira que la Consejería tuviera conocimiento de esta situación el pasado 13 de junio, puesto que desde el momento en el que la baja se produjo en marzo se ha informado reiteradamente a la Delegación Provincial de Justicia de esta realidad por parte de los sindicatos y de la letrada de la Administración de Justicia», asegura el dirigente sindical.

CSIF destaca que el tiempo en el que el negociado dedicado a asuntos civiles ha estado vacío «se ha producido un grave retraso en la tramitación de los procedimientos» y anuncia que estará «vigilante» para que se cumpla la palabra del consejero y «no quede en una promesa electoral».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

UNDÉCIMA EDICIÓN

Vuelve a Puente Genil el Rock and River Blues Festival

PUENTE GENIL 22/06/2016

El Rock and River Blues Festival de Puente Genil, único que persiste en la actualidad en la provincia de Córdoba, celebra este año su undécima edición. Un evento que vuelve a contar con bandas de reconocido prestigio en el panorama musical y que se desarrollará los próximos días 1 y 2 julio en el municipio pontanés y, además de música, contará con un amplio programa de actividades paralelas. El encargado de dar el pistoletazo de salida a este Festival será Sr. Blues, a partir de las 22.30 horas en La Matallana. Acompañarán ese día, Lazy Lester y King Bee hasta altas horas de la madrugada. El sábado 2 de julio tendrá lugar el tradicional Blues y Tapas a partir de las 13.30 horas, que este año cambia su ubicación a la cafetería Antoñín y que permitirá que la improvisación, como base del blues, haga partícipes a bandas amateur. Cerrará este Festival las actuaciones de Greg Izor y The Románticos, así como The Mambo Jambo.

Por otra parte, la música estará presente en el mes de julio en Puente Genil a través de la primera edición de la The Fest Colors (Fiesta de los colores), que se organizará en la localidad como un nuevo concepto de evento musical. Esta iniciativa, que acogerá la Caseta Municipal el 23 de julio, de 17.00 a 02.00 horas, contará con la participación de conocidos Djs, esperando que el acontecimiento congrege a 3.000 ó 4.000 personas.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Quino Soler ya ejerce como técnico del Ángel Ximénez

El técnico malagueño toma el relevo de Javier Cabanas en el banquillo pontanés



JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL 21/06/2016

El Ángel Ximénez presentó al malagueño Quino Soler, a la derecha en la foto, como nuevo entrenador de este equipo de la Asobal de balonmano para la próxima temporada. Soler, que dirigió la pasada campaña al Antequera de Plata, tiene el reto de mejorar la anterior de los pontanéses, pues sufrieron más de la cuenta para lograr la permanencia en la categoría. El Ximénez ha renovado a 9 jugadores de la plantilla y busca fichajes.

Servicios Sociales estudia aumentar las ayudas a la contratación

Casi 150 vecinos con dificultades económicas se han beneficiado del programa desde enero

JOSÉ MANUEL CABEZAS | ACTUALIZADO 22.06.2016 - 05:01

Casi un centenar y medio de pontanenses se han beneficiado a lo largo del primer semestre del año de las ayudas que la Delegación municipal de Servicios Sociales otorga a aquellas familias que han sido más castigadas por la crisis. Así lo puso de manifiesto la concejala de Servicios Sociales, Josefa Ramos (PSOE), durante una comparecencia en la que hizo balance de la labor que lleva a cabo el departamento que dirige.



Ramos explicó que, en virtud de este programa de atención familiar, desde el mes de enero se han contratado en el Ayuntamiento a un total de 142 personas -98 hombres y 44 mujeres-, que responden a un perfil de una edad de entre 40 y 50 años y con una vida laboral media de unos diez años. "Se trata de personas que han sufrido en primera persona los efectos de la crisis y que, tras agotar el máximo de ayudas y prestaciones a las que tienen derecho, se encuentran en una situación económica muy difícil, ya que en muchos casos tienen hijos a su cargo, y por lo tanto, toda ayuda que se les de es poca", indicó.

La edil señaló que, ante este tipo de situaciones, los contratos que se les ofrecen tienen una duración de apenas un mes, "si bien estamos valorando la posibilidad de que el próximo ejercicio, y siempre contando con la supervisión de los técnicos, podamos incrementar las partidas económicas, haciendo que estas personas puedan tener al menos uno o dos meses más de contrato". La concejala también avanzó que del total de personas atendidas en este programa, al menos un 10% son migrantes que tras su paso por el Centro de Cruz Roja demandan este tipo de atención.

El Infoca da por extinguido el fuego de Cordobilla tras 12 horas de trabajos

Á. R. | 22.06.2016 - 05:01

El Infoca dio por extinguido el incendio forestal junto al embalse de Cordobilla, en el término municipal de Puente Genil, a las 01:38 de ayer, tras más de diez horas de trabajos a contrarreloj para sofocarlo. El fuego fue avistado sobre las 13:00 del lunes y, conforme avanzaron las horas, las llamas se propagaron y llegaron a la provincia de Sevilla y al término municipal de Aguilar de la Frontera. En las labores de extinción llegaron a implicarse cinco medios aéreos -dos avionetas y tres helicópteros- y 35 agentes por tierra. A las 20:25, los efectivos dieron por controlado el fuego, pero tuvieron que pasar más de cuatro horas

Mariano Jiménez pasa revista

J. M. C. PUENTE GENIL | 22.06.2016 - 05:02

Aprovechando la presentación de Quino Soler como técnico, Mariano Jiménez, presidente del Ángel Jiménez, valoró algunos aspectos del equipo, que comenzará la pretemporada el próximo 1 de agosto, si bien el calendario de amistosos variará en función de los primeros rivales ligueros.

Jiménez se mostró convencido de que Soler es el técnico que pueda dar al proyecto la continuidad deseada, y manifestó que su intención "es que el equipo no pase tantos apuros como el año pasado, por eso la idea es que estemos un poco más arriba que la temporada pasada, y si puede ser la zona media, o incluso más arriba mejor".

El presidente se mostró receptivo a contestar todo tipo de preguntas de la actualidad del club. Así, con relación a las conversaciones mantenidas con otros entrenadores para relevar a Cabanas, el mandatario señaló que finalmente "nos decantamos por Soler porque es andaluz, es más cercano a la filosofía que nosotros queremos y, aunque es verdad que teníamos un precontrato con Jacobo Cuétara, al final cambiamos de opinión". "También alguien ha dicho que Cabanas tenía en su contrato una cláusula que decía que si salvaba al equipo renovaba, y eso no es cierto", desmintió categóricamente.

En el apartado de renovaciones, Jiménez se refirió al caso del serbio Vojvodic y, aunque alabó las condiciones del central, también dejó entrever que podría no salir si fructifican otras negociaciones. Sí parecen cercanos los fichajes del pivote Tomás Moreira, que podría anunciarse en las próximas horas, y el central japonés Atsushi Mekarú, e incluso los de dos jugadores del Antequera: el extremo Manu Díaz y el especialista defensivo Alberto Castro. Además, se da por segura la continuidad del canterano Fran Bujalance y el regreso de Jesús Melgar. De confirmarse estos fichajes, sólo quedaría saber quién será el lateral derecho elegido, refuerzo que llegará muy probablemente de fuera de España.

Puente Genil, primera parada de la caravana cordobesa



A. G. CÓRDOBA | 22.06.2016 - 05:02

Puente Genil fue la primera parada de la caravana cordobesa, que busca dar facilidades a los seguidores de la provincia. Desde las 10:15, la oficina móvil empezó a expedir los primeros carnés en la localidad pontanesa, que hoy volverá a acoger la presencia del autocar blanquiverde, en el que los aficionados podrán sellar nuevas altas o renovaciones.

Posteriormente, Aguilar de la Frontera, mañana y el viernes; Hinojosa del Duque, Baena y Posadas, durante la próxima semana; y Priego de Córdoba y Montoro, a primeros ya de julio, recibirán la visita de una caravana cordobesa que busca aumentar la masa social del curso pasado.

Sin dato oficial por parte del club ayer, la campaña arrancó el pasado lunes con buen sabor de boca, ya que se realizaron 1.521 carnés para la 16-17, de los que 258 fueron altas nuevas. La renovación online es la gran novedad de este curso. Todo un acierto.

Servicios Sociales ayuda a 142 personas afectadas por la crisis mediante contratos de un mes



Por Redacción - 21/06/2016

Los Servicios Sociales Comunitarios del Ayuntamiento de Puente Genil han auxiliado, en el primer semestre del año, a 142 personas afectadas por la crisis mediante contratos de un mes con cargo al Programa de Ayuda Familiar. Un proyecto en el que ya se han invertido 228.000 euros de los 283.000 presupuestados, destinándose hasta la fecha más de 18.000 euros en ayudas de emergencias a familias con necesidades económicas, para que eviten así el corte de los suministros de luz y agua. TODA LA INFORMACIÓN, HOY MARTES A LAS

20:30 HRS EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV – GRUPO COMUNICA

Los datos los ofreció ayer la concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos, quien señaló que eran beneficiarios de la PAF “aquellas personas que han estado trabajando gran parte de su vida y que, a causa de

la crisis, habían gastado todos sus ahorros”. Este proyecto se complementó con las ayudas de emergencias sociales que también habían atendido a 397 usuarios. Asimismo, la edil manifestó que aunque estas ayudas “no solucionaba el problema de las familias en su totalidad, sí que les ayudaba en los casos más urgentes”, apuntando que se estaba estudiando la posibilidad de que el nuevo ejercicio presupuestario municipal ampliase los contratos hasta dos meses para casos concretos, siempre bajo asistencia técnica y que lo permitiese el presupuesto municipal.

El Rock and River Blues Festival celebra su undécima edición los días 1y 2 de julio



Por Rocío Díaz - 21/06/2016

El Rock and River Blues Festival de Puente Genil, único que persiste en la actualidad en la provincia de Córdoba, celebra este año su undécima edición. Un evento que vuelve a contar con bandas de reconocido prestigio en el panorama musical y que se desarrollará los próximos días 1 y 2 julio.

El encargado de dar el pistoletazo de salida a este Festival será Sr. Blues a partir de las 22.30 horas en la Matallana. Acompañarán ese día, Lazy Lester y King Bee hasta altas horas de la madrugada. El sábado 2 de julio tendrá lugar el tradicional Blues y Tapas a partir de las 13.30 horas, que este año cambia su ubicación a la cafetería Antoñín y que permitirá que la improvisación, como base del blues, haga partícipes a bandas amateur.

Cerrará este Festival las actuaciones de Greg Izor y The Románticos, así como The Mambo Jambo, con un “sonido peculiar” éstos últimos, mezclando diversos estilos musicales, según informaron desde la organización. Como actividades paralelas, se llevarán a cabo diversos sorteos de materiales publicitarios procedentes de empresas locales colaboradoras.

Enrique Urdiales y Joaquín Rodríguez agradecieron, como organizadores de este evento, la colaboración prestada tanto al Ayuntamiento “no sólo por su aportación económica –dijeron- sino por su apoyo moral en la realización de este festival”. Asimismo, también agradecieron tanto a la Consejería de Cultura como de Turismo de la Junta de Andalucía su implicación con esta actividad.

Pablo Alfaro, concejal de Cultura, destacó en este sentido el esfuerzo fructífero que realiza el Consistorio pontanés en este Festival consolidado “que en pocas ciudades se puede encontrar”, dijo.

Los socialistas aseguran que no habrá “sorpaso” confiando en el voto “callado y discreto” para su partido



Por Rocío Díaz - 21/06/2016 13:00

Los socialistas aseguran que no habrá “sorpaso”, confiando en el voto “callado y discreto” para su partido. Así lo expusieron en un acto público organizado anoche en la aldea de El Palomar, para pedir el voto a la ciudadanía de cara a las próximas elecciones generales del 26 de junio.

El encuentro contó con la presencia de Carmen Calvo, exconsejera y exministra de Cultura. Ésta

indicó que “la ciudadanía no olvida” y que “el Partido Socialista, con su experiencia y errores, no van inexpertos en muchos asuntos”. ESTÁ SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA

“Frente a la derecha radical del Partido Popular y el travestismo político de Unidos Podemos- dijo Calvo- los socialistas somos una izquierda democrática que sigue peleando por la igualdad”. En este sentido, definió al partido como “una izquierda solvente europeísta, dispuesta a aplicar la Constitución y mejorar la democracia”. Pidió asimismo, “respeto y prudencia” al resto de partidos, ya que “nosotros no mercadeamos ni con votos ni con escaños”, según detalló. TODA LA INFORMACIÓN, HOY MARTES A LAS 20:30 HRS EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV – GRUPO COMUNICA

Por su parte, el Secretario General Local del Partido Socialista en Puente Genil, Esteban Morales, trasladó la propuesta de los socialistas en seguir apostando por la defensa de las políticas sociales, explicando que el PSOE se presenta a las elecciones del 26 de junio con el mismo programa que ya presentó el pasado 20 de diciembre, salvo alguna pequeña actualización, ya que entiende que el partido entiende que es el proyecto de gobierno que el PSOE quiere para España. “Somos los mismos socialistas de siempre- dijo Morales- luchando por las desigualdades”. En cuanto a lo que predicen las encuestas, coincidió con Calvo en que no habrá “sorpaso”. “En lugar de eso- manifestó el líder socialista local- se van a encontrar con un “portasso” o se van a dar un “tortasso”, según finalizó.

Unidos Podemos pide el voto para una izquierda política de “justicia y libertad”



Por Rocío Díaz - 21/06/2016

Decenas de personas acudieron ayer al acto público que organizó Unidos Podemos en la Casa de la Cultura Alcalde Manuel Baena Jiménez de Puente Genil. Un encuentro para pedir el voto a la ciudadanía, en el que destacó la presencia de dos candidatos, Manolo Monereo y Tania Sánchez,

ambos en apoyo al movimiento de Unidos Podemos. ESTÁ SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA

Sánchez definió en primer lugar la campaña electoral de “ilusionante” y “movilizadora”, “preocupada- dijo- para que este país vuelva a sonreír y recupere su dignidad”, según señaló. Estando la candidatura “construida por la gente”, expuso que “solamente hay dos opciones: mantenernos en una situación de desequilibrio social y desigualdad o salir hacia delante, en un país que merezca la pena vivir”. En este sentido, afirmó que “toca pilotar un cambio de orientación para alcanzar la Europa de los derechos humanos y la igualdad”. TODA LA INFORMACIÓN, HOY MARTES A LAS 20.30 HRS EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV – GRUPO COMUNICA

Por su parte, Monereo resaltó la importancia de esta campaña electoral “por ir de menos a más”, explicando que “ha servido para ver claramente dos fuerzas en disputa”, “la derecha de sufrimiento social, devaluación salarial y de precariedad, frente a una izquierda política de justicia y libertad que supone Unidos Podemos”, según detalló. El candidato de Unidos Podemos dijo esperar en este sentido que “Córdoba sea el lugar de desempate en las elecciones, por su gran peso”. “El PSOE- finalizó- tendrá que decidir si está con la derecha o la marea blanca de paz y justicia que supone Unidos Podemos”.

Arropearon a ambos candidatos en este acto, Jesús David Sánchez, portavoz de Izquierda Unida Puente Genil; Ana Isabel Pozo, de la Asamblea local de IU; y David Moscoso, parlamentario andaluz de Podemos.

"Es un privilegio entrenar al club andaluz más representativo"

Quino Soler ha sido presentado como nuevo entrenador del Ángel Ximénez Puente Genil



21 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Prudencia, responsabilidad, ganas, e ilusión contenida. Esa ha sido la sensación mostrada por un educado y confiado Quino Soler durante su puesta de largo como nuevo técnico del Ángel Ximénez Puente Genil, donde vivirá su primera experiencia al frente de un banquillo en la Liga ASOBAL. El entrenador malagueño, tras una exitosa etapa de veinte años como jugador – quince títulos en total y varios reconocimientos institucionales – llega al club pontanés agradecido, contento, y disfrutando del “privilegio” de entrenar

al equipo “más representativo de Andalucía, donde daré un paso en mi carrera”.

En sus primeras palabras vertidas en la presentación, que ha tenido lugar en la sala de prensa del Pabellón Municipal “Alcalde Miguel Salas”, ha asegurado estar “con ganas e ilusión por hacer las cosas bien”, y “nervioso por que llegue agosto para empezar a trabajar en lo que creo que es lo más importante en el balonmano: crear un equipo a partir de un grupo de jugadores, que tenga una identidad reconocible, que sepa hacer muchas cosas sobre la pista, y sentar las bases para que, entre todos, podamos lograr que sea una temporada emocionante y llena de buenos resultados”. Además, ha subrayado que su salida de Antequera fue difícil porque “soy una persona que allá donde va, lo entrega todo. He hecho buenos amigos allí y fue duro decir adiós aunque es compatible con la felicidad que tengo por estar en Puente Genil”.

El objetivo de Quino Soler al frente de su nuevo equipo es ir paso a paso. La metodología del malagueño no va más allá de un proceso en el que haya solidaridad, sacrificio y un orden que acompañe a la calidad individual de cada jugador que debe estar al servicio del grupo para lograr buenos resultados. En este sentido, ha señalado que lo primero es “crear un grupo competitivo a base de horas de trabajo en las que no voy a escatimar, activo, y que proponga cosas fruto de una identidad propia” y que “hay que ir partido a partido, mirando cómo va la competición”, y ha invitado a “soñar” a la masa social porque “con trabajo y esfuerzo, además de optimismo, se pueden conseguir cosas”.

El técnico también se ha referido a sus nuevos pupilos. Concretamente, a los nueve con lo que contará Soler tras confirmarse sus renovaciones. Sobre los Cuenca, Mario, Moya, Oliva, Rudovic y compañía ha dicho que “son buenos y tienen calidad” y sólo queda “completar el grupo dentro de las necesidades y posibilidades que ofrezca el mercado”. Además, ha añadido que “hay que hacer una plantilla competitiva para completar buenos entrenamientos y afrontar con garantías la temporada”. En este sentido, Soler no ha negado que hombres como Alberto Castro y Manu Díaz – jugadores del Balonmano Torcal Antequera y de confianza del propio entrenador – tengan la suficiente calidad para dar el salto a la ASOBAL, y por consiguiente, al Ángel Ximénez Puente Genil, equipo que juega en un Miguel Salas cuyo ambiente “es extraordinario y un plus para que el

equipo se crezca cuando juega en casa”, temiendo incluso por su garganta porque “no sé cómo voy a ser capaz de llegar a mis jugadores cuando estén en el campo”. Por otra parte, también considera fundamental “la contratación de un jugador zurdo para la primera línea y compensar posiciones como el pivote y el extremo izquierdo”.

Los años de balonmano de Quino Soler han servido para que él mismo valore el proyecto de su nuevo equipo a punto de cumplir su cuarto año en la élite del balonmano nacional, algo que “no es fruto de la casualidad y que demuestra que se está creando esa base sólida y se está sumando para que el proyecto crezca”.

Asimismo, ha valorado la competición de manera positiva en cuanto a sus síntomas de recuperación: “Creo que va a ser muy dura. Los ascensos de Atlético Valladolid y Bidasoa Irún dan un plus a la Liga aunque sin desmerecer a nadie porque Teucro es un histórico de nuestro balonmano. La competición va hacia arriba, con Ademar León creciendo, Granollers a un nivel muy alto, con Naturhouse La Rioja superándose cada año y sin comentar nada del Barcelona porque juegan a otro nivel. El resto partimos con muchas ganas para quedar en la zona media.

Haciendo un recordatorio sobre la principal preocupación del cuerpo técnico, que es la de terminar de cerrar la plantilla, a la afición le ha transmitido un mensaje lleno de confianza y seguridad: “que estén tranquilos porque al final estarán ilusionados. No es fácil, estamos en junio, hay que hacer muchas llamadas, ver vídeos, hablar con mucha gente, esperar respuestas, pero les recomiendo que estén ahí porque saldrán ilusionados”, asegura un Quino Soler cuya tranquilidad es propia de un novato, recién llegado y preparado para el reto más importante de su corta carrera como entrenador.

Janja Vojvodic, más fuera que dentro del Ángel Ximénez

La continuidad del serbio en el equipo depende de Quino Soler, quien podría haberle descartado

21 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Janja Vojvodic podría tener las horas contadas en el Ángel Ximénez Puente Genil. El joven jugador serbio, una de las revelaciones del equipo pontanés en la segunda vuelta de la ASOBAL la temporada pasada, sigue sin renovar con el club aunque todo hace indicar que sería el propio Quino Soler, que este martes será presentado como nuevo entrenador, el que habría desestimado la continuidad un año más por el balcánico, que aterrizó en Puente Genil en enero para reforzar la plantilla y que se convirtió en uno de los hombres más destacados del plantel que dirigió Javier Cabanas durante seis meses.

No obstante, la buena labor de Vojvodic en el Miguel Salas no ha pasado desapercibida para equipos como Helvetia Anaitasuna y Globalcaja Ciudad Encantada de Cuenca, de los que ha recibido sendas ofertas. Aunque por otra parte, el jugador también podría haber encontrado una oportunidad de mejorar su salario y, por ello, su representante habría pedido al Ximénez que acometiera dicha mejora para que continuase en el club.

Janja Vojvodic es un central que se desenvuelve bien en cualquier posición de la primera línea y tiene cualidades tanto para defender como para atacar. Tiene 21 años, mide 191 cm y pesa 90 kg, y en catorce partidos logró un total de 29 goles, con una media de 2,07 goles.

La puesta de largo de Quino Soler

El nuevo técnico del Ángel Ximénez, que afronta el reto más importante en su carrera como entrenador, recalcó su pretensión de "conformar una plantilla de garantías"



21/06/16 21:54

Quino Soler ha sido presentado esta noche como nuevo entrenador del Ángel Ximénez, acto en el que ha comentado que el objetivo es "conformar una plantilla de garantías" para que el equipo de Puente Genil no sufra tanto para lograr la permanencia como lo hizo la pasada campaña en la Asobal.

Soler ha manifestado sentirse "muy feliz" ante la oportunidad que le brinda el Ángel Ximénez, con el que debutará en la máxima categoría del balonmano español como entrenador, tras aglutinar veinte años en la elite como jugador. Ahora su rol será bien distinto y es consciente que "estas semanas serán de ver muchos vídeos y pedir informes", ya que para conformar la plantilla definitiva "hay muchas opciones abiertas" para hacerse con "cuatro o cinco fichajes".

"Estamos mirando muchas alternativas, lo ideal es tener una plantilla de quince jugadores y que puedan participar. Nos adecuaremos a lo que diga el tema presupuestario, pero intentaremos llegar al máximo. Sabemos lo que queremos para cubrir las necesidades", ha apostillado el preparador.

Soler ha añadido que aún no tienen cerrado el inicio de la pretemporada, pero será "a primeros de agosto", dado que hoy se supo que la primera jornada de la próxima campaña se jugará el 10 de septiembre.